

INABIE resalta su compromiso con la alimentación escolar en la Feria Agropecuaria Nacional 2025

Santo Domingo. – El Instituto Nacional de Bienestar Estudiantil (INABIE) se sumó a las entidades gubernamentales que participan en la Feria Agropecuaria Nacional 2025, donde a través de su stand institucional destaca el impacto del Programa de Alimentación Escolar (PAE) en la seguridad alimentaria y la nutrición de los estudiantes, así como su apoyo al desarrollo del sector agropecuario.

Como parte de su agenda en la feria, el jueves 27 de marzo, el director ejecutivo del INABIE, Víctor Castro, visitó el stand de la institución y recorrió los diferentes espacios del evento. Durante su visita, resaltó la importancia de la vinculación entre el sector agropecuario y la alimentación escolar, enfatizando que el INABIE trabaja para garantizar que los productos utilizados en los almuerzos y desayunos escolares provengan de productores nacionales.

“Nuestro trabajo va más allá de ofrecer desayunos y almuerzos en las escuelas. Se trata de garantizar que esos alimentos sean de calidad, nutritivos y que, al mismo tiempo, beneficien a nuestra agropecuaria. Queremos que cada niño reciba lo mejor, pero también que cada productor dominicano se sienta respaldado y valorado por el trabajo que realiza”, expresó el director.

En este encuentro con la comunidad educativa y el público en general, Castro participó en diversas actividades organizadas por el INABIE, como dinámicas sobre nutrición y alimentación saludable y la distribución de 300 raciones de leche de producción nacional.

A lo largo de la feria, la institución llevó a cabo una variada programación enfocada en promover hábitos alimenticios saludables. Entre las actividades destacadas se incluyen charlas interactivas, juegos educativos como “Arma tu plato saludable”, sesiones de cuentas y pintura facial con imágenes de frutas para fomentar su consumo en los niños.

Con su participación en la Feria Agropecuaria Nacional 2025, el INABIE reitera su compromiso con el bienestar estudiantil y el fortalecimiento del sector agropecuario, contribuyendo al desarrollo sostenible del país a través de una alimentación escolar equilibrada y nutritiva.

La feria comenzó el pasado viernes 21 y culminará este domingo 30 de marzo.